



Monsieur Frédéric CUVILLIER
Président de la C.A.B
Maire de Boulogne/Mer

1 boulevard du Bassin Napoléon
62321 BOULOGNE/MER

Cathy APOURCEAU-POLY

Lens, le 30 novembre 2018

Sénatrice du Pas-de-Calais

Monsieur le Ministre,

Membre du Groupe
Communiste,
Républicain et Citoyen

J'ai été très sensible aux arguments que vous évoquez en faveur de l'implantation d'une antenne de l'Agence Européenne des Pêches à Boulogne/Mer.

Le BREXIT menace effectivement toute la filière de transformation des produits de la mer implantée à CAPECURE, et le risque existe de voir les flux émis ou transitant par la Grande Bretagne, se réorienter vers les Pays-Bas.

Membre de la Commission des
Affaires Sociales

J'interpelle donc, à mon tour, Monsieur Didier GUILLAUME, Ministre de l'Agriculture et de l'alimentation, avec la question écrite que vous trouverez ci-jointe.

c.apourceau-poly@senat.fr

J'ai également demandé à mon amie Marie-Pierre VIEU, députée européenne, d'interroger la Commission sur ses intentions, concernant votre demande.

Assistant : Bertrand Péricaud
Tél. : 06.73.62.21.90
b.pericaud@wanadoo.fr

J'espère ainsi pouvoir apporter modestement ma contribution, au combat que vous menez, pour la défense des emplois de la filière pêche-transformation du poisson, combat décisif pour l'avenir du BOULONNAIS.

Dans l'attente d'échanger avec vous sur ce sujet, veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments dévoués.

Cathy Apourceau-Poly
Sénatrice du Pas-de-Calais